

Declaración Marcelo Sepúlveda Pulgar

Rol 48-2022

22 de junio 2022

Marcelo Sepúlveda Pulgar, a cédula de identidad 10.911.398-0, socio 118400, secretario del Clasificatorio de Osorno, declaro en la causa 48-2022.

En cuanto al informe de los jurados del clasificatorio donde dicen que don Carlos Schwalm actuó el día domingo mientras se desarrollaba la serie de campeonos de forma incorrecta, amenazando, gritando improperios ofensivos y dando golpes intimidantes hacia dentro de la caseta del jurado como consta en esa fotografía, puedo aseverar que eso no es así.

Si fuese por los insultos, deberíamos haber informado a la medialuna entera por que toda la medialuna se les vino encima a los chicos. Cuando yo me asomo por la caseta, efectivamente se sintió un golpe, yo saco la cabeza por la caseta y me encuentro con don Carlos, y le digo textual, déjense de hacer tonteras, y me entro, y me dice, Marcelo, vuelvo a salir, y me dice, Marcelo yo no fui, le pregunté de que, y me responde del golpe que se sintió, por que efectivamente se sintió un golpe a fuera de la caseta. No se en que parte precisamente, si abajo mío, o si debajo de Pancho, Javier o Felipe, esa parte la desconozco.

Lo que si puedo asegurar es que lo que yo converse con Callica no tiene ninguna relación con los improperios que ellos dicen haber escuchado. A don Carlos no lo escuché en ningún momento decir ningún insulto hacia el jurado ni tampoco lo vi golpear la caseta. Lo que yo hice fue comentarle una talla que me había pasado antes, oigan, déjense de hacer tonteras por que los cabros se asustan y hace un rato se me dio vuelta una bebida arriba de la planilla y me quedó la escoba. Eso fue todo lo que conversamos con Callica.

En ningún momento hubo insultos, improperios, intentos de golpes a la caseta del jurado como dice el informe, por que para decir que hubo intentos de golpes hacia adentro de la caseta del jurado, don Carlos debería medir por lo menos 3 metros para llegar a donde estábamos nosotros, cosa que veo bastante poco lógica. Eso es lo que realmente pasó.

¿Cuándo Ud. se asoma y mira hacia abajo, quien estaba sentado cerca del señor Schwalm?

Estaba su hijo Agustín, había una señorita al lado de Agustín y por el otro lado abajo estaba don Lucio Barrientos creo, don Sergio Navarro y su hijo.

Más abajo estaba la barra de los Barrientos que también nos empapelaron a puteadas y un poco mas abajo la de los Rehbein, pero más allá tendría que ver el video de la serie.

¿Alguna de esas personas que Ud. nombró, estaba en posición cercana como para golpear la caseta del jurado?

Debajo de la caseta estaba Agustín, don Carlos, estaba don Sergio Navarro, don Lucio Barrientos y el hijo de Sergio Navarro al lado. Ellos estaban debajo de la caseta del jurado.

¿Quiénes de ellos podrían haber golpeado la caseta?

Lo desconozco.

¿Hay más testigos que puedan corroborar lo que Ud. dice?

Tendrían que ser los mismos jurados, estábamos los cuatro ahí.

Podría aclarar si el señor Carlos Schwalm emitió insultos a alguno de los jurados, ya que Ud. declara que si es por eso toda la medialuna debió ser denunciada o que la barra de los Barrientos también emitió insultos. No me queda claro por que utiliza la palabra también.

Yo a don Carlos no lo escuché insultar a los jurados.

¿Por qué señala que la barra de los Barrientos también?

Por que si Ud. revisa el video en la última atajada que era de cuatro y la cantaron de tres, si revisa el video de la gente que estaba ahí va a ver claramente la gente que está insultando. En el video se ve una persona que está silbando hacia la caseta del jurado, un chico que siempre anda con los Rehbein, que no sé si será hermano o primo.

Si Ud. revisa esa atajada y el video que hay y que empiecen a correr los Hott va a ver mucha gente que está insultando hacia arriba.

Cuando Ud. dice también, genera confusión, ya que el decir también está diciendo que además de Carlos Schwalm también los otros.

Me queda claro el tema. Había mucha gente insultando, pero no le puedo decir con un 100% de certeza que don Carlos Schwalm gritó improperios, insultos o amenazas hacia arriba.

¿Hay alguien más, aunque no haya estado tan cerca a quien podríamos citar para tener una mayor claridad?

A don Lucio Barrientos, a don Sergio Navarro que son los que estaba más cerca.

Fin declaración.